
Martin Bader
Beitrag von „lucinasco“ vom 4. Januar 2010, 18:33

also ich finde 1,5 millionen wirtschaftlich überhaupt nicht zufriedenstellend

wir haben einen unserer besten spieler für ein butterbrot verscherbelt. die schalker lachen sich
doch tot
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